

学校だより

第2号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年4月8日(火)発行
児童数 291名 実家庭228戸



ご入学おめでとうございます

学校は桜が満開です。本日、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、入学式を挙行いたしました。新入生は、担任の先生から名前を呼ばれると、大きな声でしっかりと返事をし、たいへん立派でした。

明日からは、新1年生も上級生と一緒に通学し、全校児童が揃っての学校生活がスタートします。これから、小学校でたくさんの経験をし、大きく成長することを願っています。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



入学式 学校長式辞 「大切にしてほしい2匹のカエル」～一部抜粋～

さて、今日から皆さん、勝倉小学校の一年生です。皆さんに早く学校に慣れて楽しく学校生活を送ることができるよう、大切にしてほしい二匹の「カエル」についてお話をします。「カエル」と言ってもアマガエルやガマガエルではなく、皆さんの成長につながる特別なカエルです。

まず、一匹目のカエルは、「マチガエル」です。間違うことは、恥ずかしい、と思う人もいるかも知れません。でも、学校は間違えながら、いろいろなことを学ぶ場所です。ですから、間違うことを怖がったり、間違ったお友達を笑ったりしないで、みんなで成長していきましょう。

二匹目は「カンガエル」です。小学校では、毎日お勉強をします。できないことがあってもすぐに諦めずにしっかりと学ぶことを大切にしてください。また、学校には、たくさんのお友達がいます。「どうすればお友達と仲良くなれるかな」「なんでけんかになっちゃったのかな」と考えて行動してください。そうするとたくさんお友達ができると思います。

「マチガエル」「カンガエル」の二匹のカエルを大切に、楽しく学校生活を送り、心も体も大きく成長することを願っています。

4月7日 始業式での抱負発表

始業式では、3年生と6年生が児童代表として、1年間の抱負をしっかりと発表することができました。2人とも、頑張りたいことをそれぞれ3つあげていました。一部抜粋で紹介いたします。

頑張りたいことの1つ目は算数のわり算です。分からないことは先生や友達に相談しながら問題に挑戦したいです。2つ目は体育です。ちょっと難しそうな二重跳びにがんばってチャレンジしたいです。また、鉄棒も新しくなったので、休み時間に逆上がりにもチャレンジしてみたいです。3つ目は掃除です。みんなに「ピカピカで気持ちがいいね」と思ってもらえるように、心をこめて掃除をしたいです。

3年生 Sさん



ぼくが頑張りたいことの1つ目は学習です。自分で計画を立てて進んで学習に取り組みたいです。また、来年は中学生になるので、小学校の勉強をおさらいし、苦手な教科をなくしておきたいです。2つ目は最高学年としての自覚をもって行動することです。いつも下級生のお手本になれるようにしたいです。6年生として勝倉小学校を引っ張っていけるように頑張ります。3つ目は小学校生活最後の1年なので友達と一緒に思い出をたくさん作りたいです

6年生 Tさん

